



# [ ¿SERÁ? ]

## Consejeros sin consenso

Los consejeros del INE no han llegado aún a un consenso del documento que presentarán el próximo 12 de enero sobre las propuestas para la reforma electoral. Nos dicen que los temas más espinosos, y que en su caso se podrían presentar como proyectos individuales, son: el cambio de asignación de plurinominales para evitar sobrerepresentación legislativa y las sanciones a los ciudadanos que sean seleccionados y no participen como funcionarios de casilla. Tic, tac, el tiempo se acaba... ¿Será?

## ¿Se ahorran litigio?

En febrero próximo, los extrabajadores del extinto Instituto Federal de Telecomunicaciones podrán demandar su indemnización conforme a derecho en los Tribunales laborales, luego de que se cumpla el plazo legal establecido. Hasta ahora, sería la única vía para buscar la compensación que han reclamado desde que se anunció la extinción del IFT. Los excolaboradores, sin embargo, aseguran que no optarán por una demanda laboral porque sería un camino largo y tortuoso. ¿Será?

## Revocan amparo

La polémica por el caso de Raúl Rocha Cantú continúa. Este lunes se dio a conocer que un tribunal colegiado revocó la suspensión provisional que había obtenido el copropietario de Miss Universo para no comparecer físicamente en un Ministerio Público federal y que buscaba que se le conservara el criterio de oportunidad como testigo colaborador de la FGR y con ello evitar la orden de aprehensión. De acuerdo con lo anterior, el millonario, que también estuvo involucrado en la tragedia del Casino Royale estaría prófugo de la justicia. ¿Cómo acabará la historia? Por ahora no se le augura un buen fin. ¿Será?

## Visita a Guerrero

La presidenta Claudia Sheinbaum anunció que irá tres días de asueto decembrino al puerto de Acapulco y desde ahí estará atenta a las fiestas de la Feria de San Mateo que arrancó con el tradicional Paseo del Pendón... Se espera que su presencia y la vigilancia de la Guardia Nacional en las festividades de Chilpancingo generen un ambiente de tranquilidad y que quienes han descartado estos sitios como un destino para estas vacaciones de fin de año se animen y asistan al lugar. ¿Será?

## Harfuch, a escena global

Un reportaje del *The New York Times* colocó al secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, en la lupa internacional como el responsable directo de la estrategia de seguridad del Gobierno de México y como el enlace con EU; en el trabajo se destaca el cambio de táctica que pasó de los "abrazos no balazos" a los golpes directos contra el crimen organizado a través de operativos apoyados en inteligencia y se enumeran logros como la destrucción de mil 600 laboratorios, 37 mil detenidos y la incautación de 300 toneladas de droga... Por su parte, García Harfuch expuso límites a la relación bilateral con EU y explicó que el objetivo no son las capturas aisladas, sino el impacto a las estructuras criminales. ¿Será?

## Relatos de un Panchito

El exintegrante de *Los Panchitos*, Humberto Morgan, presentó su libro *Pequeños Relatos de mi vida* en donde aborda algunos pasajes de su etapa como chavo banda, así como su transición a activista juvenil y la concreción de algunos proyectos y talleres que se convirtieron en un espacio de oportunidad para jóvenes del barrio... Sin duda, una opción para estos días de asueto es la lectura del texto del actual filósofo, maestro de kung-fu, y político. ¿Será?